

Huldigung demjenigen, welcher das Land er-
hielte, worin dieselbe angenommen würde, der
Eid vorzüglich geleistet werden.

Albrecht Achill starb am 11. März 1486 im
72. Jahre seines Alters zu Frankfurt am Main,
auf dem Waltage. Die Leiche ward unter einem
ansehnlichen Gefolge vom Kaiser, deutschen Kön-
ig, allen anwesenden Kurfürsten und Reichsständen,
bis an den Main gebracht, und zu Schiffe
bis Kitzingen, von da aber nach Heilsbronn ge-
führt, und allda beerdigt. Sein Sohn Kurfürst
Johann der Redner folgte ihm.

Kurfürst, Johann der Redner

wurde am 2. Aug. Nachmittags um 1 Uhr 1455
geboren 1), und übernahm die Regierung der
Mark ganz, im Jahre 1486 nach dem Tode sei-
nes Vaters. Er hatte sich 1474 mit Margare-
then Wilhelms III. Herzogs in Sachsen Tochter
verheirathet, mit welcher er den ihm folgenden

1) Kentsch Cedernhain, S. 423.